

45° Rallye Ain-Jura

Communiqué de presse N°1 - Vendredi 7 mai - 13h00

En direct de la conférence de presse.

C'est sous un soleil radieux et un ciel bleu immaculé que les deux speakers Gilles Gaillard et Anthony Mariani accueillent les officiels et équipages sur le podium pour la conférence de presse d'avant rallye.

Hervé Besson est un président de l'Asa Esca heureux, « C'est bien parti, il fait beau, pour le moment tout se passe bien, j'espère que nous allons tous passer un bon week-end. Le rallye est bien ancré dans le territoire, je remercie tous les élus qui nous font confiance et nos partenaires qui nous soutiennent, les commissaires et les équipages. Bon rallye à tous ».

Gilles Mondésir, président de la Ligue de sport automobile Rhône-Alpes se montre lui aussi satisfait, « J'étais invité au rallye d'Antibes mais je préfère venir ici chez mon ami Hervé avec vous tous. La Ligue se porte bien avec deux rallyes de Championnat de France 1^{ère} division (Rhône-Charbonnières et Mont-Blanc Morzine), un international ERT et 2^e division, ici à Oyonnax, ce rallye est un incontournable de la Ligue ».

Emilien Roux (Skoda Fabia N°2) : « J'ai dû disputer 17 ou 18 fois ce rallye, c'est la première fois que la météo n'annonce pas de pluie donc c'est top. L'année dernière nous avons fini 2^e derrière Jérémie (Ancian), ce résultat avait lancé notre saison, je signe pour la même place car Jérémie est au-dessus du lot ».

Nicolas Roux (Audi S2 N° 30) : Le boss d'Europe Garage revient avec sa mythique Audi Quattro, 5 cylindres, « C'est une très belle épreuve, je l'aime bien, j'espère la disputer en VHC l'année prochaine avec cette auto, Gilles Mondésir m'a promis qu'elle serait éligible en 2025 ! »

Jérémy Lafarge (Clio Rally5 N°49) : « Je vise la qualification pour la finale de Nice, c'est déjà le 6^e rallye de l'année, normalement ce sera le 2^e sur le sec, pour le choix des pneus il y aura moins de questions ».

Alexis Coursaz (106 kit-car N°13) : « C'est le rallye à la maison, avec le N°13 sur les portières comme mon père à l'époque. C'est le numéro fétiche de la famille, bon il nous porte plus souvent malheur que bonheur... ».

Gérard Delorme (Clio Rally4 N°12) : « C'est la première fois que je vais rouler ici tout comme mon fils Francis (208 R2 N°54), il y aurait dû avoir mon autre fils Alexis mais le moteur a cassé à Annonay. En tout cas les recos m'ont plu, c'est vite, varié, on devrait passer un bon moment ».

Maxime Fourmaux (Clio Rally5 N°46) : « Nous sommes ici pour la première fois et super contents d'être au départ. Bon, le dernier rallye c'était en Porsche (Balcon-Est du Vercors), il va falloir se ré-habituer à la Clio avec laquelle je n'ai plus roulé depuis novembre 2023 ».

Laurent Perenon (205 GTi N°28) : « Nous avons roulé la semaine dernière au Beaufortain, les routes sont très différentes ici et ce sera plus long. Nous sommes neuf dans la classe, il va falloir attaquer ».

Pierre-Albert Fusella (Alpine A110 N°5) : « C'est mon 7^e rallye, je suis donc encore en apprentissage avec l'auto. Le rallye sera long, il est très technique, j'espère performer en haut des classements. Je suis inscrit au Championnat 2^e div, c'est le but de la saison même si ça n'a pas une grosse valeur ».